



# Chomali “aplaude” que el Gobierno no persevere en el aborto sin causales

Cardenal dijo que decisión de La Moneda es un “regalo al país”. Ministra de la Mujer llamó a escuchar más voces que la de la Iglesia.

El cardenal Fernando Chomali se refirió el miércoles al anuncio del Gobierno sobre el aplazamiento del proyecto de ley sobre aborto legal sin causales hasta que la Contraloría revise el reglamento de la actual ley de aborto en tres causales.

El Presidente Gabriel Boric

, durante su última Cuenta Pública, había prometido presentar esta iniciativa al Congreso en el segundo semestre de 2024.

“El aplazamiento del proyecto es un extraordinario regalo que el Gobierno le ha hecho a todo el país... No perse-



Chomali dijo que los embarazos complejos no se solucionan “eliminando la vida de un inocente”. / AGENCIA UNO

verar en la Ley de Aborto Libre es algo que muchísimos chilenos aplaudimos... Hay embarazos muy complejos, pero ello

no se soluciona eliminando la vida de un inocente. Queremos colaborar para que cada mujer con embarazos difíciles

1

De junio, en la Cuenta Pública, el Presidente anunció que este año presentaría un proyecto de ley de aborto legal, con el compromiso de avanzar y no retroceder.

tenga un espacio para que ella y su niño nazcan y vivan sanos y alegres”, dijo el cardenal.

“Las decisiones que se toman no son pensando en los deseos de los príncipes de la Iglesia, que es lo que significa ser un cardenal. No me interesa entrar en un debate con la Iglesia, pero no creo que sea la única voz. Hay muchas

más voces que se han expresado estos días, y sería bueno, en un debate democrático, tomarlas todas”, declaró ayer en radio Cooperativa la ministra de la Mujer, Antonia Orellana, quien anunció el aplazamiento.

Desde la oposición, la doctora y diputada María Luisa Cordero señaló que “ahora que Karol Cariola, Camila Vallejo y el Presidente Gabriel Boric serán padres, deben procurar proteger al que está por nacer”.

Y el diputado DC Ricardo Cifuentes dijo que “fue fea, irónica y destemplada la respuesta de la ministra de la Mujer al cardenal. Las formas, el respeto entre las instituciones y sus representantes y la cordialidad son vitales para la democracia”.